


In Unterföhring ist die Nutzungskurve über die Monate gesehen sehr angespitzt. 
Während der Sommermonate herrscht gegenüber den anderen Jahreszeiten eine 
überproportionale Nutzung vor. Landkreisweit gesehen sind diese Monatskurven 
deutlich abgeflachter.

 

    

    

    

    

    

    

    

 

   

   

   

   

   

   

                                    

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                         

                                                              

                                                                        

    

    

    

   

 

  

   

   

   

                                    

  
  

  
   

 
 
 

                                                      
            

                                                                        

 

     

     

     

     

     

     

     

     

 

   

    

    

    

    

    

    

    

                    

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                             

                                                              

                                                                        



Auffällig ist in Unterföhring, dass durchweg ein Abfluss von Rädern in andere 
Gemeinden vorherrscht, da die Ausleihzahlen stets über den Rückgabezahlen liegen. 
Dieser Abfluss wird vom Betriebsservice kontinuierlich ausgeglichen. Anhand der 
Nutzung über die Wochentage und den Uhrzeiten lässt sich eine hohe Freizeitnutzung 
von MVG Rad ablesen. Dies erklärt auch die deutlich stärkere Nutzung während der 
Sommermonate.

 

    

    

    

    

    

    

 

  

   

   

   

   

   

   

   

                                      

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                         

                                                              

                                                                        

 

    

    

    

    

    

    

    

    

 

   

   

   

   

   

   

   

              

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                             

                                                              

                                                                        

 
    

    

    

    

     

     

     

     

 
   
   
   
   
   
   
   
   
   

           
      

           
      

           
      

           
      

           
      

       

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                            

                                                              

                                                                        







In Unterhaching nehmen die Nutzungszahlen 2022 gegenüber 2021 wieder leicht zu, 
was dem allgemeinen landkreisweiten Trend entspricht. Eine Besonderheit stellte 
2022 der September dar: Aufgrund eines außergewöhnlich kühlen und verregneten 
Monats liegen hier die Nutzungszahlen systemweit unter den sonst für diesen Monat 
üblichen Zahlen. 

 

    

    

    

    

    

    

    

 

  

   

   

   

   

   

   

   

                                    

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                         

                                                              

                                                                        

    

    

    

   

 

  

   

   

                                    

  
  

  
   

 
 
 

                                                      
            

                                                                        

 

     

     

     

     

     

     

     

     

 
   

    
    
    

    

    
    
    

    

                    

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                             

                                                              

                                                                        



In Unterhaching scheint eine ausgewogene Nutzung zwischen Freizeit- und 
Pendelzwecken vorzuherrschen. Die Nutzungszahlen bleiben über die Wochentage 
hinweg relativ konstant. Auch die Verteilung der Fahrtdauern ist in Unterhaching 
verhältnismäßig ausgewogen.

 

    

    

    

    

    

    

 

  

   

   

   

   

   

                                      

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                         

                                                              

                                                                        

 

    

    

    

    

    

    

    

    

 
  

   

   

   
   

   

   
   

   

              

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                             

                                                              

                                                                        

 
    

    

    

    

     

     

     

     

 
   

   

   

   

   

   

   

   

           
      

           
      

           
      

           
      

           
      

       

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                            

                                                              

                                                                        







In Unterschleißheim sind die Ausleihen und Rückgaben 2022 gegenüber 2021 relativ 
konstant geblieben. Während der Sommermonate konnte ein Anstieg der Nutzung 
verzeichnet werden, wohingegen im Frühjahr und Herbst ein Rückgang zu verzeichnen 
ist.

 

    

    

    

    

    

    

    

 

  

   

   

   

   

   

                                    

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                         

                                                                      

                                                                        

    
   
   
   
   
 

  
  
  
  

   

                                    

  
  

  
   

 
 
 

                                                      
            

                                                                                

 

     

     

     

     

     

     

     

     

 
   

    
    
    

    

    
    
    

    

                    

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                             

                                                                      

                                                                        



Die Nutzung über Uhrzeiten und insbesondere Wochentage hinweg ist in 
Unterschleißheim deutlich ausgeglichener als in anderen Gemeinden des Landkreises. 
Dies lässt auf eine ausgewogene Nutzung zu Pendel- und Freizeitzwecken schließen.

 

    

    

    

    

    

    

 
  
  

  

  
   

   

   
   

   

                                      

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                         

                                                                      

                                                                        

 

    

    

    

    

    

    

    

    

 

  

   

   

   

   

   

   

              

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                             

                                                                      

                                                                        

 
    

    

    

    

     

     

     

     

 

   

   

   

   

   

   

           
      

           
      

           
      

           
      

           
      

       

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                            

                                                                      

                                                                        


